

ABSTRAK

NURUL HASANAH, NIM. 109171021, "Hubungan Kondisi Sosial Ekonomi Keluarga Terhadap Tingkat Pendidikan Anak (Studi Pada Keluarga Buruh Tani di Dusun Aluran Naga Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhanbatu)" Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2015

Masalah penelitian adalah Masih banyaknya anak usia 7-18 tahun yang putus sekolah atau tidak bersekolah, Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui hubungan kondisi sosial ekonomi keluarga buruh tani terhadap tingkat pendidikan anak di Dusun Aluran Naga Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhanbatu.

Teori yang digunakan tentang kondisi sosial ekonomi keluarga yang dikembangkan oleh Sastropradja (2000) yaitu: "Keadaan atau kedudukan seseorang dalam masyarakat". Munib dalam Jumain (2010) "yaitu tingkat pendidikan adalah tahapan yang ditetapkan berdasarkan tingkat perkembangan peserta didik".

Penelitian ini termasuk jenis penelitian korelasional menggunakan pendekatan kuantitatif. Sampel dalam penelitian ini sebanyak 65 kepala keluarga yang bekerja sebagai buruh tani, memiliki anak yang berusia sekolah (usia 7-22 tahun) di Dusun Aluran Naga Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhanbatu. Instrumen yang digunakan dalam pengumpulan data adalah angket kondisi sosial ekonomi keluarga dan tingkat pendidikan anak. Teknik analisis data menggunakan uji korelasi *Product Moment* dan *uji-t*.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) kondisi sosial ekonomi keluarga buruh tani di Dusun Aluran Naga Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhanbatu mayoritas (52,3%) tergolong sedang. 2) tingkat pendidikan anak buruh tani mayoritas (40%) bersekolah pada tingkat SMP/ sederajat, beberapa keluarga buruh tani juga memiliki anak yang putus sekolah yaitu sebanyak 4,6% putus sekolah hanya sampai tamat SD: 10,8% hanya tamat SMP: dan 16,9% hanya tamat SMA. 3) Hasil penelitian diperoleh $r_{xy} > r_{tabel}$ yaitu $0,342 > 0,244$ dan $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $2,889 > 1,67$ serta besarnya kontribusi (sumbangan) kondisi sosial ekonomi keluarga terhadap tingkat pendidikan anak sebesar 11,70%. Terdapat hubungan yang signifikan kondisi sosial ekonomi keluarga buruh tani dengan tingkat pendidikan anak di Dusun Aluran Naga Kecamatan Pangkatan Kabupaten Labuhanbatu.